



1月園だより

第649号

成田保育園



今月の徳目

わげんあいご

和顔愛語

心のこもった優しい笑顔や言葉は、人間関係のなかで安心や信頼を育む基礎となるものである。寒いとき、つらいとき、悲しいことがあったときでも、優しく穏やかな態度を忘れずにいよう。(徳目解説：日本仏教保育協会)

新年あけましておめでとうございます。

本年も引き続きよろしくお祈り申し上げます。 成田保育園職員一同

『まごころ』は漢字で書くと『真心』、偽りや飾りのない真実の心を意味します。この心を以て、新年をスタートしたいと願います。

成田市内では元日から1000戸以上の停電、同日夕刻には石川県を中心に日本海側広範囲での大地震と大津波警報、2日には旅客機接触炎上事故と、私たちの住む世界ではまさかの事態に見舞われることがあります。が、まごころある日常の笑顔や言葉は、どんなときでも人に生きる力を与えてくれるものだと思います。

新年初顔合わせ、まごころからの挨拶を交わすところからスタートです。



●今月の主な行事・お知らせ

- ・ 4日(木) 新年保育開始(弁当持参)
- ・ 12日(金) 成木餅つき会
- ・ 19日(金) 1月お誕生日会
- ・ 15日(月) ピッパラクラブ
- ・ 18日(木) 初観音
- ・ 22日(月) ルンルンタイム
- ・ 24日(水) 初地蔵
- ・ 26日(金) 交通安全教室(きく組)



●12日(金) 成木餅つき会

世の中の平和、あらゆる国の和楽、人々の安寧、すべての災いおとずれることなく、生きとし生けるもののつながりが幸せでありますことを祈り、お餅をついて、幸せを願う成木を飾ります。保護者の参加対象は、きく組のみとなります。保護者会役員さんご協力をお願いいたします。

風は目に見えないが

草の上に その姿をあらわす

心は目に見えないが

行いの上に その姿をあらわす